



Países de la OPEP+ mantienen la decisión de no aumentar la producción petrolera en marzo

Description

Ocho países de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y proveedores independientes (OPEP+) mantuvieron sin cambios la decisión de no aumentar la producción petrolera en marzo.

“Ocho países-miembros [Rusia, Arabia Saudí Emiratos Árabes Unidos, Irak, Argelia, Kuwait, Kazajstán y Omán] confirmaron su decisión del 2 de noviembre de 2025 de suspender el aumento gradual de la producción en marzo de 2026 debido a las fluctuaciones estacionales”, procede del comunicado.

El texto agrega que la próxima reunión de la organización se celebrará el 1 de marzo de 2026.

La OPEP y sus aliados independientes establecen cuotas de producción como parte de un acuerdo para estabilizar el mercado.

Ocho miembros del acuerdo OPEP+ aplican recortes voluntarios, además de los límites establecidos.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Febrero 2026